

## Información de Prensa

### Concordia, Febrero 2026

## EGGER ratificó su responsabilidad con el futuro de Concordia avanzando en acuerdos de convivencia

Concordia, 19 de febrero de 2026. EGGER Argentina participó hoy de la reunión convocada por el Municipio de Concordia para generar un espacio de trabajo junto a representantes de la comunidad vecina. El encuentro se realizó con autoridades municipales y un grupo de vecinos de los barrios aledaños a la planta, en un marco de respeto y voluntad de diálogo.

Con el objetivo de brindar tranquilidad a partir de información técnica verificable, la compañía presentó estudios recientes de calidad de aire y análisis toxicológicos que confirman que se encuentran dentro de los parámetros legales y que las partículas que motivaron los reclamos corresponden a fibra de madera de origen orgánico que, por su tamaño, **no es respirable, no es tóxica ni soluble en agua, y no constituye un contaminante ni representa riesgo para la salud o el medioambiente**. La documentación ambiental quedó en poder de la municipalidad y a disposición de la comunidad.

Durante la reunión se propuso construir una **nueva acta de compromiso** con responsabilidades compartidas, incluyendo acciones de implementación inmediata, mejoras estructurales que requieren plazos técnicos mayores y mecanismos formales de seguimiento para garantizar la transparencia.

EGGER recordó que opera desde hace más de 30 años dentro del Parque Industrial habilitado, cumpliendo con la normativa ambiental vigente y bajo estándares internacionales de producción, y expresó su decisión de continuar invirtiendo en mejoras, más allá de lo exigido por la regulación.

La compañía destaca la importancia de sostener un canal permanente de trabajo junto a vecinos y autoridades, entendiendo que ese es el ámbito adecuado para abordar inquietudes con información confiable, datos objetivos, compromisos claros y un enfoque técnico y responsable.

Como actor productivo relevante para la región, la empresa subraya que la continuidad de este proceso con buena fe y respeto mutuo es fundamental para fortalecer la convivencia, garantizar previsibilidad para la inversión y seguir generando empleo en Concordia.